

# Drei Luxemburger bei der Modellflug-WM in Südafrika



Unser Bild zeigt die Luxemburger WM-Teilnehmer mit ihren Begleitern vor dem Abflug nach Südafrika vor dem Flughafen Findel

rsd. - Vom 24. bis zum 29. September findet in der Nähe von Johannesburg in Südafrika die Weltmeisterschaft im Kunstflug für Modellflugzeuge statt. Luxemburg ist auf diesem internationalen Wettbewerb, an dem insgesamt 54 Modellsportler aus 18 Nationen teilnehmen, vertreten durch Jean Mersch, Paul Behm und Lucien Gerard. Sie werden begleitet von Delegationsleiter Canille Gerard, der bei der VTM auch als Punktrichter fungiert, Mannschaftsführer Armand Stieber sowie den Mechanikern Fernand Biver und Guy Reuland.

Die Weltmeisterschaft im Kunstflug für Modellflugzeuge wird alle zwei Jahre organisiert. Bisher nahmen sechsmal Luxemburger daran teil, und zwar 1967 in Korsika, 1969 in Bremen, 1971 in Doylstown (USA), 1973 in Gorizia (Italien), 1975 in Bern und 1977 in Springfield (USA). In Südafrika wurde bereits vor zwei Jahren die Weltmeisterschaft für Modellsegelflugzeuge abgehalten,

an der ebenfalls drei Luxemburger teilnehmen. Favorit bei der diesjährigen WM ist der Österreicher Hanno Prattner. Die Luxemburger erhoffen sich ein ehrenvolles Abschneiden bei der Begegnung mit bekannten Modellsportlern aus 18 Nationen. Wichtig für sie ist vor allem, wie uns Delegationsleiter Camille Gerard sagte, der Kontakt mit der internationalen Modellfliegerei.

Die luxemburgische Mannschaft, die am Donnerstag abend vom Flughafen Findel aus nach Südafrika flog, wird in Johannesburg im Hotel Holiday Inn untergebracht sein. Nach dem Wettbewerb ist eine Photosafari für die Teilnehmer im Krüger-Nationalpark vorgesehen. Außerdem wird unsere Delegation von Mme Len Dutilleux, luxemburgischer Ehrenkonsul in Südafrika, empfangen,

Wünschen wir unseren Vertretern ein gutes Abschneiden bei der Weltmeisterschaft und einen angenehmen Aufenthalt in Südafrika.